

正しく 明るく 健やかに

第1号

仲間とともに生き抜く力を育む品中

校長 古館 満根



4月7日、春の穏やかな日差しのなか、令和4年度の入学式・始業式が行われました。満開の桜の花と用務員さんが育ててくれた校庭のチューリップが咲き誇り、新入生を祝ってくれました。入学式のために、前日、3年生は至るところで心のこもった準備をしてくれました。新しく赴任された先生方は皆感心されていました。令和4年度の品野中学校は、1年生86名、2年生73名、3年生94名、全校生徒253名でスタート。着任式、始業式、全校生徒の生き生きとしたまなざしを感じることができました。職員紹介、担任発表と新しい出会いがありましたが、とてもあたたかい拍手が何回も続き、素敵な笑顔がたくさん見られたこと、とてもうれしく思いました。

本校には長年受け継がれてきた校訓があります。来賓玄関に大きく掲げられていますが、すべての教室の前面に掲げてあります。

校訓：「正しく・明るく・健やかに」

正しく・明るく・健やかな学級は、「ありがとう」の言葉があふれます。品野中学校は「ありがとう」あふれる学校を目指します。そして、今年度、品野中学校は新たに目標を掲げました。学校教育目標です。

学校教育目標：「仲間とともに生き抜く力を育む品中」

予測困難なこれからの時代を、この品中で、一人ではなく、仲間とともに学び、生き抜く力を全力で育んでいく。そんな品中を目指します。品野中学校の教育に対しまして、本年度もご理解とご協力をよろしくお願いいたします。